



El Ayuntamiento de Adra ha convocado un concurso local de diseño de caballo de San Marcos, una iniciativa con la que desde el Área de Cultura se pretende fomentar y mantener una de las tradiciones más arraigadas en nuestro municipio. Este año, las limitaciones de actos en el marco de la celebración de San Marcos hacen necesaria la puesta en marcha de alternativas para seguir fomentando las actividades asociadas a la fiesta, especialmente entre niños y niñas.

La temática, materiales y diseño del caballo será libre y los concursantes podrán enviar al correo electrónico cultura@adra.es una fotografía del caballo. Las fotografías se podrán enviar al correo electrónico hasta el 30 de abril de 2021. En el asunto de la dirección de correo electrónico aparecerá Concurso Local de Diseño del Caballo de San Marcos. En su interior detallará los siguientes datos: nombre completo del participante, agregando además el número del DNI del padre/madre o tutor de los menores que se presenten a concurso, dirección y número de teléfono.

El Ayuntamiento de Adra ha establecido premios de 100, 75 y 50 euros para el primer, segundo y tercer premio, respectivamente. El fallo del jurado se dará a conocer el próximo día 3 de mayo y valorará el uso de materiales reciclados, así como la originalidad en la creación el caballo. Además, el Ayuntamiento publicará las fotografías presentadas en su página oficial de Facebook.

Adra, 21 de abril de 2021